



XINHUA

PRESIDEN PAKISTAN PUJI TIONGKOK SEBAGAI TEMAN PALING DAPAT DIPERCAYA

Presiden Pakistan Asif Ali Zardari (paling kanan) bertemu dengan Kepala Badan Kerjasama Pembangunan Internasional Tiongkok Luo Zhaohui (ke-2 kanan), di Islamabad, Pakistan, Rabu (24/4). Presiden Pakistan Asif Ali Zardari mengatakan, Tiongkok adalah teman yang paling dapat dipercaya, dan negaranya menantikan kerja sama lebih lanjut dengan Tiongkok di berbagai bidang.

Ancaman Kelaparan Semakin Tinggi di Gaza

PBB telah lama mengeluhkan hambatan dalam mendapatkan bantuan dan mendistribusikannya ke seluruh Gaza.

WASHINGTON(IM) - Meski Israel telah mengambil langkah-langkah signifikan dalam beberapa pekan terakhir untuk mengizinkan bantuan masuk ke Gaza, namun masih banyak pekerjaan yang harus dilakukan karena risikokelaparan di wilayah kantong tersebut sangat tinggi. Utusan khusus Amerika Serikat (AS) untuk masalah kemanusiaan David Satterfield menolak mengatakan apakah Washington puas dengan tindakan Israel, beberapa minggu setelah Presiden AS Joe Biden menuntut tindakan untuk meringankan krisis kemanusiaan di Gaza, dengan mengatakan dukungan AS

terhadap sekutu dekat Israel dapat diberikan jika mereka tidak menerapkan serangkaian langkah-langkah yang spesifik, konkrit, dan terukur. "Israel telah mengambil langkah signifikan dalam dua setengah minggu terakhir ini," kata Satterfield kepada wartawan, dikutip Reuters. "Masih banyak pekerjaan yang harus dilakukan. Namun kemajuan telah dicapai," lanjutnya. Dia mengatakan risiko kelaparan di seluruh Gaza yang hancur akibat perang, terutama di bagian utara, sangat tinggi. Karena itu dia menyerukan lebih banyak upaya untuk memberikan bantuan kepada

mereka yang membutuhkan di wilayah Palestina yang kecil dan padat penduduknya. PBB telah lama mengeluhkan hambatan dalam mendapatkan bantuan dan mendistribusikannya ke seluruh Gaza dalam enam bulan sejak Israel memulai serangan udara dan darat terhadap kelompok militan Islam Hamas yang berkuasa di Gaza.

Kampanye militer Israel telah mengurangi sebagian besar wilayah berpenduduk 2,3 juta orang menjadi gurun dengan bencana kemanusiaan yang terus berlanjut sejak Oktober, ketika Hamas memicu perang dengan menyerbu ke Israel selatan. Kepala badan pengungsi Palestina PBB (UNRWA), Philippe Lazzarini, mengatakan pada Selasa (23/4) bahwa jumlah rata-rata harian truk yang memasuki Gaza selama bulan April adalah 200 dan puncaknya terjadi pada Senin (22/4) sebanyak 316 truk.

"Kami selalu menekankan bahwa kita berada dalam situasi yang disebabkan oleh manusia dan hal ini hanya dapat diatasi melalui kemauan dan keputusan politik, dan beberapa hari terakhir menunjukkan bahwa hal ini mungkin terjadi," katanya kepada wartawan. "Semakin kita mempertahankan hal ini, semakin besar dampak positifnya," lanjutnya. Saat ini juga ada fokus pada pengumpulan sampah, tambahnya, terutama di bagian selatan Gaza, dalam upaya untuk menghindari wabah penyakit ketika cuaca semakin panas. UNRWA digambarkan oleh para pejabat tinggi PBB sebagai tulang punggung operasi bantuan di Gaza. Namun awal tahun ini, Israel menuduh 12 staf UNRWA ikut serta dalam serangan yang dipimpin Hamas pada 7 Oktober yang memicu perang Gaza. Tuduhan Israel menyebabkan 16 negara menghenti-

kan sementara atau menangguhkan pendanaan sebesar USD450 juta untuk UNRWA. Lazzarini mengatakan UNRWA saat ini memiliki dana yang cukup untuk membiayai operasi hingga Juni. Namun, pendanaan dari AS yakni donator terbesar UNRWA sebesar USD300 juta hingga USD400 juta per tahun, telah ditangguhkan oleh Kongres AS setidaknya hingga Maret 2025. "Jika penangguhan ini berlangsung lama, hal ini akan berdampak berkelanjutan pada badan tersebut. Jika ini adalah penghentian sementara, saya yakin kita dapat menemukan solusi sementara dengan adanya bantuan dari beberapa donator," kata Lazzarini. Dia juga mengatakan ada solidaritas akar rumput yang luar biasa dengan UNRWA, yang telah mengumpulkan publik online dalam enam bulan terakhir. tom

Adik Kim Jong Un Umumkan Korut Akan Bangun Kekuatan Militer yang Besar

Pyongyang (IM) - Kim Yo Jong, adik perempuan pemimpin Korea Utara (Korut) Kim Jong Un, sesumbar mengatakan negaranya akan terus membangun kekuatan militer yang luar biasa dan paling kuat untuk melindungi kedaulatan negara, juga menjaga perdamaian regional. Seperti dilansir Reuters, Rabu (24/4), Kim Yo Jong dalam komentar terbarunya menyebut serangkaian latihan gabungan yang digelar oleh militer Amerika Serikat (AS), bersama "gangster militer boneka Korea Selatan" sepanjang tahun ini telah mendorong situasi keamanan regional ke dalam kecaauan berbahaya.

"Kami akan terus membangun kekuatan militer yang luar biasa dan paling kuat untuk menjaga kedaulatan, keamanan, dan perdamaian regional kami," cetus Kim Yo Jong dalam pernyataan terbaru seperti dikutip kantor berita Korea Central News Agency (KCNA). Komentar itu disampaikan Kim Yo Jong setelah militer AS dan Korsel menggelar rentetan latihan militer gabungan dengan skala dan intensitas yang lebih besar dalam beberapa bulan terakhir, berdasarkan tekad pemimpin kedua negara untuk meningkatkan kesiapan militer terhadap ancaman militer Korut.

Menurut militer Korsel, sekitar 100 pesawat militer terlibat dalam latihan udara bersama yang berlangsung selama dua pekan sepanjang bulan ini. Pyongyang selalu menyebut latihan militer gabungan Washington dan Seoul sebagai persiapan perang nuklir untuk melawan negaranya. Namun AS dan Korsel menegaskan latihan gabungan mereka bersifat defensif dan dilakukan secara rutin untuk menjaga kesiapan militer. Awal pekan ini, Korut menggelar latihan simulasi "serangan balik nuklir" yang diawasi langsung oleh Kim Jong Un. Ini merupakan latihan terbaru dalam serangkaian uji coba yang dilakukan Pyongyang tahun ini. Laporan KCNA menyebutkan Kim Jong Un "memandu latihan taktis gabungan yang menyimulasikan serangan balik nuklir yang melibatkan kekuatan artileri roket berukuran sangat besar". Menurut KCNA, roket-rocket tersebut "mencapai sasaran pulau" yang berjarak sekitar 352 kilometer (219 mil) jauhnya. Disebutkan oleh KCNA bahwa Kim Jong Un "menyatakan kepuasan yang luar biasa" terkait peluncuran tersebut. Peluncuran itu menjadi yang kedua dalam waktu kurang dari seminggu yang dilakukan Pyongyang. Sebelumnya pada Jumat (19/4) lalu, Pyongyang menguji "hulu ledak super besar" yang dirancang untuk rudal jelajah strategis. tom

Donald Trump Dicurigai Terlibat dalam Skema 'Elektor Palsu' Michigan, Tetapi Tidak Didakwa

WASHINGTON(IM) - Mantan presiden AS Donald Trump setelah kekalahan dalam pemilihan ulangnya tahun 2020 di negara bagian AS Michigan, bersekolong untuk menyebut dirinya sebagai pemenang oleh para "elektor" yang disebut palsu. Namun tidak seperti mereka, Trump tidak didakwa atas suatu kejahatan. Kasus ini mirip dengan yang terjadi di negara bagian selatan Georgia - negara bagian kunci lain dalam kemenangan pemilihan Joe Biden - di mana Trump dan beberapa orang lain menghadapi tuduhan pidana. Skema "elektor palsu" tersebut juga disebutkan oleh Penasihat Khusus Jack Smith dalam kasus subversi pemilihan federal yang diajukan terhadap Trump di Washington.

Para elektor - perwakilan dari kandidat pemenang di setiap negara bagian - menandatangani dokumen resmi yang dikirim ke Kongres setelah pemilihan presiden. Meskipun kalah di Michigan tahun 2020, perwakilan Trump tetap menandatangani dokumen yang menyatakan dia telah memenangkan negara bagian tersebut. Pada Juli 2023, jaksa agung negara bagian tersebut membawa tuduhan terhadap 16 orang tersebut. Lima belas orang telah menyatakan tidak bersalah, sementara satu orang setuju

untuk bekerjasama dengan jaksa dalam pertukaran atas penarikan dakwaan terhadap dirinya. Seorang penyelidik dalam kasus tersebut memberikan kesaksian, Rabu dalam sebuah sidang pendahuluan bahwa, selain dari 16 orang yang didakwa, ada beberapa orang lain yang berpartisipasi dalam peristiwa tersebut tetapi belum didakwa.

Ketika ditanya apakah rekan-rekan konspirator termasuk Trump dan beberapa rekan kerjanya, Agen Khusus Howard Shock menjawab "Iya," melaporkan media lokal. Rekan kerja lainnya termasuk staf Trump saat itu, Mark Meadows, serta Rudy Giuliani, mantan walikota New York yang bekerja untuk kampanye Trump.

Keduanya juga telah didakwa dalam kasus Georgia. Menurut tradisi peradilan Amerika, nama-nama konspirator biasanya tidak diungkapkan kepada publik jika mereka tidak didakwa atas suatu kejahatan.

Menurut jaksa agung, seorang Demokrat terpilih, ke-16 terdakwa bertemu secara rahasia di ruang bawah tanah markas besar Partai Republik negara bagian tersebut untuk menandatangani dokumen di mana mereka menyatakan bahwa mereka adalah elektor sah Michigan. tom

Joe Biden Teken UU soal Bantuan Militer Baru AS untuk Ukraina Lawan Rusia

WASHINGTON(IM) - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden menandatangani undang-undang yang mengesahkan bantuan militer untuk Ukraina. Dia menyebut bahwa Washington akan mulai mengirimkan bantuan baru ke Kyiv dalam beberapa jam. Dilansir AFP, Rabu (24/4), pengesahan paket senilai USD 95 miliar - yang juga mencakup bantuan untuk Israel dan Taiwan serta tindakan yang berpotensi melarang Tik Tok di Amerika Serikat. UU ini disahkan setelah penundaan selama berbulan-bulan yang me-

nyebabkan pasukan Ukraina kehabisan amunisi dan mengalami kemunduran di medan perang. "Saya baru saja menandatangani undang-undang paket keamanan nasional yang disahkan oleh Dewan Perwakilan Rakyat akhir pekan ini, dan oleh Senat kemarin," kata Biden kepada berbagai media, seraya mengatakan bahwa dia memastikan pengiriman segera dimulai, dalam beberapa jam ke depan. "Ini akan membuat Amerika lebih aman, ini akan membuat dunia lebih aman dan ini akan meneruskan

kepemimpinan Amerika di dunia dan semua orang mengahaminya," tambah Biden mengenai undang-undang tersebut. "Hal ini memberikan dukungan penting kepada mitra-mitra Amerika sehingga mereka dapat mempertahankan diri terhadap ancaman terhadap kedaulatan mereka dan terhadap kehidupan dan kebebasan warga negara mereka." Undang-undang bantuan tersebut baru disahkan Dewan Perwakilan Rakyat AS setelah berbulan-bulan perdebatan sengit di antara anggota

parlemen mengenai bagaimana atau bahkan apakah akan membantu Ukraina untuk mempertahankan diri dari invasi Rusia sejak Februari 2022. Paket bantuan serupa disahkan Senat pada Februari lalu, namun terhenti di DPR ketika Ketua Partai Republik Mike Johnson - yang mengindahkan keruan mantan Presiden Donald Trump dan sekutu garis kerasnya - menuntut konsesi dari Biden mengenai kebijakan imigrasi, sebelum pembalikan mendarak. Amerika Serikat telah menjadi pendukung militer utama Ukraina, namun

Kongres belum menyetujui pendanaan skala besar untuk Kyiv selama hampir satu setengah tahun, dan pendanaan perang telah menjadi bahan perdebatan menjelang pemilihan presiden pada bulan November. Militer Ukraina menghadapi kekurangan senjata dan rekrutmen yang parah karena Moskwa terus-menerus memberikan tekanan dari timur, dan situasi di garis depan diperkirakan akan memburuk dalam beberapa minggu mendatang. tom

PT LIPPO LIFE ASSURANCE Laporan Keuangan 2023 and 2022. Includes financial statements for Assets, Liabilities, Income Statement, and Balance Sheet, along with company information and a disclaimer.